

# CAPSULE HISTORIQUE



## Un chantier mouillé!

En février 1971, le conseil d'administration du Cégep de Rivière-du-Loup adopte une résolution pour demander au gouvernement de lui permettre de gérer la construction de sa piscine, en vue de la tenue de la première Finale des Jeux du Québec. La durée du chantier est estimée à quatre mois, soit du 1<sup>er</sup> avril au 1<sup>er</sup> août. Or, de façon assez ironique, les pluies abondantes et la fonte des neiges occasionneront un retard important dans l'excavation.

Heureusement, la piscine sera prête juste à temps pour l'ouverture de la Finale, le 4 août. Les jeunes athlètes seront d'ailleurs les premiers à s'y tremper!

infodimanche  
papier web mobile

